"Café Klamotte", die neue Kinderkleidertauschbörse in Wedel



Behnaz Samadi (Stadtteilzentrum "mittendrin") und Bonny Redelstorff (Deutscher Kinderschutzbund, Ortsverein Wedel) machen gemeinsam auf die neue Kinderkleidertauschbörse aufmerksam.

In vielen Familien kennt man das: Gerade hat der neue Body noch gepasst, schon ist das Kind wieder herausgewachsen. Da gerade im Baby- und Kleinkindalter der Nachwuchs so schnell aus der Kleidung heraus wächst, sind die Eltern immer wieder gefragt, für Nachschub zu sorgen. Die steigenden Lebenshaltungskosten sind für viele Familien eine Belastung, so dass zwei Wedelerinnen mit der neuen Kinderkleidertauschbörse "Café Klamotte" einen Beitrag dazu leisten wollen, Familien mit Kindern bei dem Erwerb von Bekleidung zu unterstützen.

Bonny Redelstorff und Behnaz Samadi haben bereits Kleiderspenden erhalten, besonders die Sachen für Babys und Kleinkinder sind noch sehr gut erhalten. Viel zu schade also, um sie wegzuwerfen!

Daher sei das "Café Klamotte" ein idealer Ab- und Ausgabeort für saubere und gut erhaltene Kinderkleidung und –schuhe, sagen die beiden Initiatorinnen.

Nicht nur Kleidung können dort ausgetauscht, mitgenommen oder gespendet werden. Das "Café Klamotte" soll auch Raum bieten, Gedanken, Fragen und Erfahrungen bei Tee oder Kaffee auszutauschen.

In Zusammenarbeit mit dem DKSB ist das kleine Stadtteilzentrum, rechts um die Ecke vom Kiosk an der Friedrich-Eggers-Straße 77-79 immer donnerstags von 16 bis 18 Uhr geöffnet.

(pl).